



## Indonésie : l'exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est a célébré la Divine Liturgie à l'église Saint-Vladimir de Bekasi



**Service de communication du DREE, 25.12.2023.** Le 24 décembre, 29<sup>e</sup> dimanche après la Pentecôte, le métropolite Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est, exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est, a célébré la Divine Liturgie à l'église Saint-Vladimir de Bekasi (Indonésie).

L'archipasteur concélébrait avec les clercs de la paroisse. La dédicace de cette église a été célébrée cette année, le 28 juillet, en la mémoire du saint grand-prince égal aux apôtres Vladimir. Le métropolite Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est avait présidé les cérémonies, en concélébration avec l'évêque Pitirime de Jakarta et de nombreux clercs du diocèse de Singapour.

L'église Saint-Vladimir a été bâtie grâce aux dons de fidèles de Russie, d'Ukraine et d'Indonésie. Le terrain à bâtir avait été offert par une femme indonésienne, en mémoire de son défunt mari, Vladimir, originaire de Russie. L'iconostase, l'ameublement de l'église et les vases liturgiques sont également

des dons de fidèles de Russie.

Les premières paroisses de l'Église orthodoxe russe ont été fondées en Indonésie il y a cent ans. En 2003, le métropolite Cyrille de Smolensk et de Kaliningrad, aujourd'hui patriarche de Moscou et de toutes les Russies, était venu en Indonésie. Devenu primat de l'Église, le patriarche Cyrille a continué à prendre un soin particulier des communautés orthodoxes d'Indonésie. Durant les dernières décennies, l'Indonésie est devenue une des centres de la présence orthodoxe russe en Asie. 40 clercs (y compris les lecteurs) font fonctionner 25 paroisses. La majeure partie d'entre eux sont citoyens du pays.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91174/>